
COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO PARTICIPATIVA 

REQUERIMENTO Nº          , DE 2018 

(Do Sr. GLAUBER BRAGA) 

Requer a realização de Reunião de 
Audiência Pública para debater a questão da 
gagueira no país. 

Senhor Presidente: 

Requeiro com fundamento no art. 255 do Regimento Interno, a 

realização de Reunião de Audiência Pública para debater a questão da 

gagueira no país. 

Para esta Audiência Pública sugerimos os seguintes 

convidados: 

- representante do Ministério da Saúde; 

- representante do Ministério da Educação; 

- representante do Conselho Federal de Fonoaudiologia;  

- representante do Conselho Federal de Psicologia; 

- representante da Associação Brasileira de Gagueira; 

- representante do Instituto Brasileiro de Fluência. 

JUSTIFICAÇÃO 

O Objetivo desse requerimento é trazer a esta Casa legislativa 

os problemas relacionados à fala em nosso país. Segundo o Instituto Brasileiro 

de Fluência estima-se que aproximadamente 1% das pessoas apresenta 

gagueira de forma Crônica. Dentre os problemas relacionados à gagueira estão 
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às dificuldades de entrosamento e aceitação social, prejuízos na aprendizagem 

e na área profissional que é extremamente afetada. 

Esse debate é fundamental para que este parlamento e o 

Poder Público trate a gagueira de forma adequada. Neste sentido é que 

convidamos setores da sociedade civil organizada bem como os entes públicos 

para que em conjunto possamos achar a melhor solução para problemática que 

está colocada. 

Nesta toada, cabe salientar que o proposito desta reunião é 

subsidiar os trabalhos dessa Casa, com informações atualizadas sobre a 

situação em questão.  

Por fim, solicitamos aos nobres Pares a aprovação do 

requerimento em tela. 

Sala da Comissão, em        de                     de 2018. 

Deputado GLAUBER BRAGA 

 

 

 

 


